RESUMEN DEL PROYECTO

Este proyecto está alineado con la estrategia de inversión de BID Lab para fondos de capital emprendedor, que se centra en uno de sus ejes verticales clave: el de fondos de sectores específicos. En este eje, BID Lab busca fondos de capital emprendedor especializados en sectores de alto impacto que enfrentan importantes brechas de financiamiento, como la salud y biotecnología, la tecnoeducación y la tecnología laboral, la agrotecnología y la tecnología alimentaria, la acción ambiental y los esfuerzos de resiliencia, entre otros.

Entre los candidatos que se postularon durante la Convocatoria de propuestas para fondos de capital emprendedor lanzada por BID Lab en el cuarto trimestre de 2024¹, fue seleccionado AgVentures III LP (el fondo o AgVentures III). SP Ventures Gestora de Recursos Ltda. (la administradora del fondo o SP Ventures) es una firma líder de capital emprendedor en etapa temprana, centrada en América Latina y el Caribe, que invierte en emprendedores que desafían el *statu quo* mediante el uso de tecnología para construir sistemas agroalimentarios resilientes y contribuir a la seguridad alimentaria mundial. Con un equipo formado por cuatro socios de inversión y un equipo multidisciplinario adicional de seis profesionales con sede en São Paulo y Ciudad de México, la administradora del fondo ha invertido en 58 empresas en Argentina, Brasil y México a través de cuatro fondos anteriores.

En términos de impacto, a 2024, las empresas en cartera de SP Ventures han beneficiado a 171.000 agricultores, proporcionándoles acceso a tecnologías más sostenibles y eficientes; han contribuido a la gestión sostenible de 54 millones de hectáreas y han facilitado la evaluación de préstamos por un total de US\$571 millones destinados a pequeños y medianos agricultores, mejorando así su acceso a capital.

AgVentures III invertirá en un máximo de 22 nuevas empresas de base tecnológica que aborden los desafíos más urgentes en agricultura y producción alimentaria en América Latina y el Caribe, mediante soluciones tecnológicas con potencial de ampliación de escala e impacto en la región. El fondo seguirá una tesis de inversión sectorial, centrada en empresas emergentes que desarrollen soluciones innovadoras orientadas a construir una cadena de valor agroalimentaria ambientalmente responsable, resiliente al clima y que, al mismo tiempo, mejoren la productividad, aumente la rentabilidad de los agricultores y fomente un ecosistema agrícola más sostenible, tecnológicamente avanzado y eficiente en la región. Las empresas seleccionadas recibirán capital y apoyo en áreas clave, como desarrollo empresarial, investigación y desarrollo, estrategia de negocios y talento, captación de fondos y estrategias de salida.

A continuación se presentan las principales razones por las que se considera estratégica e innovadora la inversión propuesta en AgVentures III. En primer lugar, la administradora del fondo cuenta con una sólida experiencia y trayectoria demostrada en los sectores agrícola y alimentario, lo cual resulta clave para el desarrollo de la región. En segundo lugar, ha acreditado una expansión geográfica sostenida, con inversiones en tres países de América Latina y el Caribe, así como actividades orientadas al desarrollo del ecosistema en mercados aún incipientes. Por último, el fondo brinda a BID Lab un acceso estratégico a oportunidades de coinversión, tanto en inversiones directas de capital como en operaciones de préstamo. La adicionalidad de BID Lab se manifiesta en la forma de (1) el impulso a la confianza de otros socios comanditarios en la administradora del fondo, en cuanto a su capacidad y potencial para generar rentabilidad; (2) el apoyo al equipo directivo en la mejora de la integración de la medición del impacto, especialmente en el análisis y la presentación de informes sobre los beneficios sociales, económicos y ambientales que generan las empresas del fondo; (3) el respaldo a la estrategia del fondo de ampliación a la región, mediante su conexión con el flujo de operaciones en ecosistemas emergentes e incipientes; (4) el apoyo a

AgVentures III fue seleccionado entre las 25 administradoras de fondos postulantes en el eje vertical de fondos de sectores específicos (de un total de 91 postulantes y 67 fondos que cumplían los requisitos mínimos).

la administradora del fondo en el trabajo iniciado por Value for Women²; y (5) el acceso a plataformas como fAlr LAC (para el uso ético y responsable de la inteligencia artificial en las empresas participadas y en el proceso de debida diligencia del fondo), LACChain (alianza mundial de cadenas de bloques para América Latina y el Caribe) y WeXchange (que conecta con oportunidades de inversión codirigidas por mujeres), entre otras.

En 2019, BID Lab realizó una inversión en AgVentures II (US\$4 millones)³, que dio inicio a una relación fructífera y mutuamente beneficiosa con la administradora. En atención a los puntos antes destacados, el equipo de proyecto considera sumamente estratégico aumentar la exposición a la administradora del fondo, a través de una inversión de BID Lab de hasta U\$6 millones⁴ en el fondo AgVentures III.

² Véase el párrafo 2.29.

³ BID Lab aprobó una inversión de hasta US\$4 millones en AgVentures II en 2019 (RG-Q0052), y la movilización básica de hasta US\$5 millones del Fondo para el Medio Ambiente Mundial (FMAM) en 2022 (RG-Q0057).

⁴ Asimismo, BID Lab ha solicitado recursos adicionales al Fondo de Desarrollo para Intermediarios Financieros, una fuente de movilización básica en virtud del código de financiamiento interno TDF del BID. El monto procedente de dicho fondo aún no se ha definido, pero se prevé que complemente la inversión de BID Lab con recursos propios.